

Pérou : refus de quitter l'hôpital de Chimbote où des médecins cubains prêtent leurs services



La Havane, 3 août, (RHC).- Des proches de patients de l'hôpital La Caleta, à Chimbote, dans le nord du Pérou refusent leur transfert à l'hôpital régional.

Ils tiennent à ce que leurs proches soient traités par l'équipe de médecins cubains et péruviens.

Des dizaines d'entre eux portaient des pancartes où l'on pouvait lire «La Caleta sauve des vies».

L'événement a marqué la différence. Au Pérou, ce qui abonde ce sont les gens qui protestent contre le manque d'attention aux malades car les institutions de santé sont débordées ou les manifestations de soignants qui exigent des moyens de protection ou le paiement de leurs arriérés de salaire.

L'équipe de médecins cubains et péruviens a été saluée par la presse locale car ces derniers jours, elle a sauvé la vie de trois personnes du troisième âge.

L'hôpital a mis en avant sur les réseaux sociaux le cas de Manuel Valverde, intendant du quartier populaire Florida Alta qui souffrait d'une insuffisance respiratoire et d'une pneumonie atypique à cause du

coronavirus.

Quand il a eu son arrêt de maladie après 15 jours d'hospitalisation, Manuel Valverde a offert au Docteur cubain Mario Héctor Almeida, un petit drapeau péruvien en souvenir de son pays. Le médecin cubain a qualifié le cadeau d'encouragement pour poursuivre avec plus de force la lutte contre la pandémie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/230416-perou-refus-de-quitter-lhopital-de-chimbote-ou-des-medecins-cubains-pretent-leurs-services>



Radio Habana Cuba